



#FINDEPRECAMPAÑAS

PRESIDENCIALES TERMINAN SEGUNDA FASE ELECTORAL

ENTRE CLAUDIA Y XÓCHITL RECORRIERON
MÁS DE 62 MIL KILÓMETROS. MORENISTA
CIERRA HOY EN CDMX; LA DE OPOSICIÓN, EN
GUANAJUATO, Y MÁYNEZ, EN MONTERREY

C. NAVARRO,
A. GARCÍA Y
M. ZAVALAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Las precandidatas presidenciales de Morena y de la oposición, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, respectivamente, así como el precandidato de MC, Jorge Álvarez Máynez, cierran hoy la etapa de precampañas, luego de 60 días de recorridos por todo el país, en el caso de las mujeres.

En sus 60 días de la precampaña, Sheinbaum recorrió 30 mil 301 kilómetros, de acuerdo con una revisión que hizo **El Heraldo de México**.

En estos dos meses, entre el 20 de noviembre de 2023 y el 18 de enero de 2024, 19 mil 305.6 kilómetros fueron por la vía aérea, mientras que 10 mil 995.5 fueron por tierra.

Sheinbaum visitó 29 de las 32 entidades, recorriendo más de 80 municipios. Sólo quedaron pendientes Zacatecas, Colima y Quintana Roo.

La Ciudad de México, Estado de México y Jalisco fueron las entidades en las que mayor presencia hizo. Sólo en la capital, donde también hay elección por la jefatura de Gobierno, recorrió 10 de las 16 alcaldías.

Hoy culmina esta etapa electoral con un evento masivo en el Monumento a la Revolución, antes de que inicie el periodo de intercampañas, la fase previa a las campañas.

En tanto, la precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México visitó las 32 entidades federativas, recorriendo por tierra y aire más de 32 mil 500 kilómetros del territorio nacional.

Entre reuniones públicas, conferencias y encuentros, Gálvez Ruiz realizó 73 actividades, aunque también tuvo 10 días de actividades privadas, en los que realizó diversos videos de apoyo a su actividad proselitista.



Arrancó su recorrido con la Marcha de la Esperanza en el primer minuto del 20 de noviembre, acompañada de habitantes de Coyuca de Benítez, Guerrero, tras conocer, de primera mano, los estragos causados por el Huracán Otis, en diversas comunidades de Guerrero para después, ese mismo día, realizar dos encuentros ciudadanos en Ciudad Juárez y Chihuahua y terminará este jueves en Acámbaro, Guanajuato.

Durante cerca de dos meses, la senadora panista con licencia, platicó y escucho con los militantes del PAN, PRI, PRD y los *Xochilovers*, a quienes le contó la historia de como, gracias al presidente Andrés Manuel López Obrador y al apoyo de más de un millón de firmas, llegó a ser la abanderada de la oposición.

Por su parte, Jorge Álvarez Máynez tomó las riendas de la precandidatura presidencial de Movimiento Ciudadano a sólo nueve días de que concluyera la precampaña presidencial.

En este tiempo, poco más de una semana, el jefe de la bancada de MC se guardó, no realizó eventos públicos, pero este jueves enfrentará su primer evento masivo como precandidato presidencial. Lo hará en uno de los bastiones del partido naranja, Monterrey, Nuevo León, con la presencia del gobernador del estado, Samuel García y la influencer Mariana Rodríguez.

Álvarez Máynez tuvo que asumir la precandidatura presidencial de MC, luego de que Samuel García no pudo lograr un acuerdo con la oposición en el Congreso de Nuevo León. ●

¿QUÉ SIGUE?

1 ● Sheinbaum hará el registro como candidata en breve.

2 ● Xóchitl participará durante la intercampana en foros.

42

DÍAS DURA EL PERIODO DE LAS INTERCAMPAÑAS.

PREVIO A COMICIOS

90

DÍAS, DE CAMPAÑAS.

3

DÍAS, DE REFLEXIÓN.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

4

18/01/2024

LEGISLATIVO



ECOLÓGICA

• Xóchitl se destacó por sus paseos en bicicleta.



CAMBIO | • Samuel pasó la estafeta a Jorge Álvarez Máynez.



ARROPADA

• Ni la lluvia detuvo a Sheinbaum en mítines.